

JUNTOS HACEMOS ESTO POSIBLE



“Es una experiencia única, es un privilegio, hemos tenido La oportunidad de representar a La ciudad, de hecho el mes pasado con La orquesta tuvimos unos conciertos en México representando a Ciudad Juárez, yo también he tenido La oportunidad de tocar representando a La ciudad en México, en Guanajuato, en Puebla, incluso el año pasado toqué en Bellas Artes y ahora que voy a representar al país es algo con lo que estoy muy agradecido”. Por su parte Javier, quien toca las percusiones, nos presume que además de Puebla y La Ciudad de México, en el año 2015 viajó a Suiza donde participó en el Verbier Festival”.

Gabriel García y Javier García
Orquesta Sinfónica Esperanza Azteca Ciudad Juárez